

**PROVINCIA | Cabra**

## **La nueva coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer visita el Centro Municipal de Servicios Sociales**

**Durante el primer semestre del 2011, se ha contabilizado la atención a 1.800 usuarias**

**José Moreno**

Miércoles 27 de julio de 2011 - 08:45



Mercedes Bermúdez, coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer, en su primera visita al Centro Municipal de Información de la Mujer, tras su reciente nombramiento, ha informado que en estos momentos está abierta la convocatoria hecha por la Junta de Andalucía para el mantenimiento de esta serie de centros, concediendo para ello a los ayuntamientos subvenciones de hasta el 50 % del total del coste del mismo.

Una convocatoria a la que indicaba, se ha presentado un año más el Ayuntamiento de Cabra, a quién animaba

a seguir con esta apuesta.

Bermúdez, acompañada del alcalde Fernando Priego (PP), la delegada de Mujer, Socorro Moral (PA) y el delegado de Políticas Sociales y vicepresidente del Patronato Municipal de Bienestar Social, José Luis Osuna (PA); lo hacía tras felicitar al Ayuntamiento de Cabra por la apuesta que hace por la Igualdad, indicando que el motivo de esta primera visita es conocer el Centro Municipal de Información a la Mujer y a sus responsables, además de conocer los servicios y los proyectos que desde él se llevan a cabo. Algo esto último que según Bermúdez, es un esfuerzo importante que los consistorios están realizando, recordando que en ellos se encuentran una asesora jurídica, una dinamizadora y una técnica del programa de orientación y preformación para el empleo de mujeres, Opem.

Por su parte la delegada de Mujer, Socorro Moral (PA), tras darle la bienvenenida al igual que hacía el delegado de Políticas Sociales y vicepresidente del Patronato Municipal de Bienestar Social, José Luis Osuna (PA), recordaba que el Centro Municipal de Información de la Mujer desde que abriera sus puertas en el año 1991 ha atendido a través de distintos programas en los más diversos ámbitos a miles de mujeres y que sólo en este primer semestre del 2011 ha contabilizado la atención a 1.800 usuarias, además de colaborar con las seis asociaciones de mujeres existentes en la ciudad.

El alcalde Fernando Priego (PP) para concluir, agradecía la colaboración y el esfuerzo del Instituto Andaluz de la Mujer por seguir apostando por el Centro Municipal de Información a la Mujer, reafirmando al mismo tiempo el compromiso del Ayuntamiento de Cabra por él "porque somos conscientes de que la lucha y la batalla por la igualdad es una lucha que se conquista todos los días".